



NOTA DE PRENSA N° 383 - 2011-GR.CAJ/DC.RR.PP

Funcionarios de Energía y Minas y del Ambiente llegarán a Cajamarca

Gregorio Santos Guerrero, alcaldes y pobladores de la zona de influencia del proyecto minero Conga, se reunirán con la comisión de alto nivel de Lima.



El Presidente Regional de Cajamarca, Gregorio Santos Guerrero, anunció que el viernes 28 del presente llegará una comisión de alto nivel, integrado por funcionarios de los ministerios de Energía y Minas y del Ambiente para reunirse con las autoridades del Gobierno Regional, en el auditorio del Gobierno Regional, a las 10 de la mañana, con los alcaldes y dirigentes de la población civil organizada

de las zonas de influencia del proyecto minero Conga.

El Gobierno Regional formalizó la invitación a los funcionarios del gobierno central y a los alcaldes de: Hualgayoc, Encañada, Celendín, Huasmín, Sorochuco, Bambamarca, Chugur, entre otros, para participar en la instalación de la mesa de diálogo que debe estar integrado por las autoridades: regionales, locales, organizaciones de base, la Autoridad Nacional del Agua, entre otros.

Gregorio Santos Guerrero manifestó que el Gobierno Central está en la obligación de escuchar a las autoridades regionales, locales y población de la problemática que se genera en las cabeceras de cuenca producto de la intervención de la actividad minera - tal es el caso de minas Conga- creo que el desarrollo del pueblo debemos definir nosotros, indicó.

En otro momento manifestó que el Gobierno Regional solicitó al ministerio de Energía y Minas la revisión del Estudio de Impacto Ambiental (EIA) del proyecto minero Conga porque consideramos que existirían vicios técnicos.

Gregorio Santos cuestionó las autorizaciones de uso de agua que emitió la Autoridad Nacional del Agua (ANA) a favor de minera Conga cuando faltaba menos de una semana para la transferencia de mando presidencial al actual presidente Ollanta Humala. El presidente anterior -Alan García- fue el que favoreció a las empresas mineras sin considerar la voluntad del pueblo, considerando que el uso del agua es prioritario para el consumo humano, luego para la ganadería y la agricultura.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCION DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS

“Año del Centenario de Machu Picchu para el Mundo”



Se agradece su difusión.
Cajamarca, 27 de octubre de 2011.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
¡Por una Gran Región!